
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

明けましておめでとうございます。

今冬は寒さが厳しいと言われておりましたが、広島は暖かく皆様におかれましてはおだ

やかなお正月を迎えられたことと思います。

今年は卯年です。穏やかで温厚な性格でありながらもぴょんぴょんと飛び跳ねるうさ

ぎになぞらえ、卯年は飛躍の年であり、新しいことに挑戦するには最適な年と言われ

ています。奇しくも広島で５月にははじめて先進７カ国首脳会議Ｇ７が開催されます。

交通規制など、様々な影響があるかと思いますが、被爆地として世界平和の為の発信に協力できること

があればと思っています。

２０２２－２３年度「共に語り共に進む」を会長方針として半年過ごして参りました。皆様のご協力・ご尽力を

いただき、さまざまな事業、行事が滞りなく進んできましたことに感謝を申し上げます。コロナ感染状況が心

配ではありますが、年度後半の事業に力を尽くしたいと思っています。特にコロナ流行でここ数年訪問できな

かったパールハーバーロータリークラブと台中ロータリークラブの訪問を予定しております。友好クラブとして

の繋がりを深めていければと思っておりますので引き続き皆様のご協力を宜しくお願い致します。

本年が皆様にとりまして佳き年となりますことを祈念申し上げ、新年のご挨拶にさせて頂きます。

広島東南ロータリークラブ
2023年1月16日（第2857回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
1月は「職業奉仕月間」です。

1月ロータリーレート １ドル= 132円

1/6

本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（1月23日）

本日のプログラム

○例会終了後、理事役員会開催
○1月ロータリーレートについて

「健康寿命について」 土肥雪彦会員

「年男・年女年頭挨拶」 卯年生まれ会員

中脇令子、岩田久夫、尾木 朗、若宮奈美江、

檜垣純一、横川真也、石田裕滋、山仲 巌、

今井廣志、林 亮介 各会員

物故会員に黙祷

12:30 点 鐘

国歌斉唱･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ｢それでこそﾛｰﾀﾘｰ｣

来客紹介 （親睦委員会）

1月誕生月会員お祝い「バｰスデｰソング」

会食 （本日は100万ドルの食事です）

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

「会長年頭挨拶」 佐野庸子会長

迎春
明けましておめでとうございます。

会長年頭挨拶 会長 佐野庸子
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新年明けましておめでとうございます。

今まで、今年は年女と言う事を特別意識した事が無かった私は、今回改めて年女の挨拶

を考えるにあたり、過去の自分の年女がどんな時代だったかを振り返ってみました。

小学生だった私、24才のあの頃、36才の時‥‥あと何回かは秘密ですが。。

干支ひと回り毎に圧倒的に変わった事…スピードです。移動速度や通信速度、様々

な事が12年前には想像も出来なかったぐらい早くなっています。

若い頃はそのスピードに無意識に対応出来ていた事が、いつの間にか努力しない

と追いつけなくなってしまいました。

次の年女を迎える頃にはどんな時代になっているのか？もしかしたらAIが飛躍的に進歩して、人間

が対応速度を考えなくても良い時代になっているかも知れませんね。

本年もロータリーの志、慈愛と奉仕の心を大切にし、皆様とさらなる躍進が出来ますよう お役に立ちた

いと思っておりますので、宜しくお願い致します。

新年明けましておめでとうございます。今年は兎年で年男ということですが、大学生

として成人してからの40年間、あまり年齢を意識することなく、あっという間に駆け抜

け、気が付けば還暦を迎えていたというのが実感です。ただ、人生100年時代の既

に折り返しを迎えている中にあって、これからは、改めて「健康第一」と「自分への挑

戦」を大切にして歩みを進めていきたいと思っています。何をするにも健康でなけれ

ばできません。日本人の平均健康寿命が73歳ですので、体力づくりにも取り組み一

日でも長く健康を維持したいです。そのうえで、これまで以上に好奇心と向上心を持

ち続け、新たな経験や出会い等を求めてアクティブに生きていきたいと思います。年齢を重ねるごとに、

“これまでの自分の枠（思考・嗜好・活動）”の中での居心地が良くなり、その枠内で収めたいという気持

ちが強くなってきたと感じます。その自分に挑戦し、殻を破ることで、これからの人生を一層充実したもの

にしていければと思います。 本年もご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

新年明けましておめでとうございます。 本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 『年女

年頭のご挨拶』と言うことでご挨拶申し上げます。 今年は横浜の長男宅で長男家族、二

男家族と揃って新年を迎え… 皆が元気で自分たちの夢に向かって、愉しく努力しているこ

とに安堵しました。 私はもう片手では足りないほどの干支年を迎えました。これまでは干

支通りのように、ぴょん！ぴょん！飛び跳ねて生きてきましたが、これからは…自分の足

跡の中にやり残したことがないか少し振り返ることもしてみようと思います。 今回年頭の

ご挨拶を寄稿するに当たって少し卯年について調べてみました。 『卯年は跳ねる。』とい

う格言があるように、卯年については「兎は跳ねる」の特徴があるため景気が上向いたり、

回復すると言われています。株式市場にとっては相性の良い年回りとして知られているようです。皆さまに取

りましても上向きな年になりますようご祈念申し上げます。 これまでは★『うさぎの上り坂』のことわざのように、

力を存分に発揮することが出来れば、あらゆる事が良い状況に恵まれ物事がトントン拍子に進むこともあり

ましたが、これからは★『うさぎの昼寝』のように過去の経験に油断して失敗をしたり、★『二兎を追うものは

一兎も得られず』のように、一攫千金を夢見ず一つずつ確実にこなしていく事を心がけて、兎走烏飛（とそうう

ひ）の日々を健康と感謝の気持ちを忘れず大切に過ごしたいと思います。 今年も宜しくお願い申し上げます。
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「 卯 年 － 年 男 ・ 年 女 年 頭 の ご 挨 拶 」

本日 2 0 2 3 年 1 月 1 6 日例会

中脇 令子

尾 木 朗

若宮 奈美江
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謹んで新年のお慶びを申し上げます。年男で60歳となります。

20年前40歳になる時に周囲から、石田さんも不惑の歳となりましたね、と言われたの

ですが、今の人は昔と比べると1.5倍くらい長生きしているそうなので、「不惑なんてと

んでもない、迷ってばかりですよ。私の不惑は1.5倍した60歳の時まで先送りしま

す。」なんて言ってたのですが、その60を迎えることになりました。未だに迷ってばか

りですが、もう逃げ口上がないので、不惑は受け入れますが、還暦はこれも1.5倍の

90歳になるまで先送りいたします。まだ長男が１歳ですからね（笑）。健康第一です。

本年もよろしくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。

人生早いもので5回目の年男となりました。

が、今年は年男というよりも還暦を無事に迎えることができたという事で、より感慨

深い年となりそうです。

まだまだ人生道半ば、これからも新たな目標に向かって前進してまいります。

（まずは身近なところで大阪の初孫になついてもらう様に頑張ります！）

東南ロータリークラブの皆様、本年もどうぞよろしくお願い致します。

新年明けましておめでとうございます。

卯（ウサギ）年は、その跳び姿から「飛躍」、「向上」を象徴するとのことで親しまれる

とともに、草木が地面を蔽うようになった状態を表していますので、新しいことに挑戦

するのに最適な年と言われています。また、兎の跳ねる特徴から、景気が好転また

は回復すると言われております。長引くコロナの影響、ロシアのウクライナ侵攻、あ

らゆるものの価格高騰、円安進行と、益々先行き不透明な時代に直面しております

が、今年は世界にとっても、日本にとっても、東南ロータリークラブの皆さんにとって

も、「飛躍」、「向上」により、一層良い年になることを祈っております。

個人的には、今年はついに還暦を迎えます。会社人生も雇用延長というステータスを迎えることになり、

サラリーマンとしては終盤戦に入ります。私は、新年早々に誓った、卯年生まれの特徴である「優しく、静

かで、優雅で、素早く、親切で」を3日で忘れることなく、1年を通じて実行できるよう心を引き締めたいと

思います。また、これまで当方の人生を支えてくれた家族、友人、同僚、社会への感謝の念を忘れず、

世の為に誠心誠意貢献、努力してまいる所存です。今年も宜しくお願い致します。

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

2010年に入会させていただき、はや12年となりました。先だっての総会にて次年度の

柄会長年度の幹事としてご指名をいただき、この重責に日々緊張しつついろいろな事

案に対峙しております。

”兎年 特徴” とググってみましたら、以下のように出てきました。

「卯年生まれの人の基本的な性格としてよく取り上げられるのが、もの静かで行儀が

よく、上品で繊細なところです。一般的に静かで落ち着いた生活を好む傾向がありま

す。対人関係においては、争いごとを好まない平和主義者なので、周りの意見を上

手く調停する聞き上手な人が多く、年上の人に可愛がってもらえる愛嬌があります。」とでてきました。

行儀がよく、上品かどうかわかりませんが、争いごとを好まない平和主義者であることは間違いないか

なと思っております。Googleのいうとおり皆様に可愛がっていただけると信じておりますので、今年も皆

様からのご指導のほど何卒宜しくお願い致します。
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「 卯 年 － 年 男 ・ 年 女 年 頭 の ご 挨 拶 」

本日 2 0 2 3 年 1 月 1 6 日例会

山 仲 巌

横川 真也

檜垣 純一

石田 裕滋
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新年明けましておめでとうございます。昨年から世界情勢の影響による材料高騰、

数十年振りの円安、長期金利上昇とデフレ下から潮目が一気に変わり、物価上昇の

流れが今年も加速しそうです。時代の流れが益々速くなる中、会社の舵取りも即断

即決の大胆さと慎重さの両面を意識しながら取組みます。

さて、人生を振り返ると24歳、36歳は、まさに変化の年でした。兎年の今年も、良い

面・悪い面をひっくるめて、飛び跳ねる変化の年になりそうです。兎みたいに仕事とプ

ライベートではぴょんぴょん飛躍し、リスクからは逃げ足早く対処する年を目指します。

コロナ禍の世の中は続きますが、人の意識や人の流れはコロナ禍前に近づいていると感じます。東

南RCでの活動も、過去3年間より積極的な活動が少しずつ戻る気配を感じます。諸先輩方のご指導を仰

ぎながら、RC活動を通して自分自身、成長して参ります。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

林 亮 介

今井運送㈱今井でございます。今年は４回目の年男48歳になります。

ふと自分の生まれた年から年男の年度（兎年）に何があったのかなと思いタイムス

リップしてみました。

1975年私が生まれた年は、山陽新幹線岡山～博多間開通で現在の東海道山陽新

幹線全通・それと何より広島東洋カープのリーグ初優勝、赤ヘル旋風の幕開けの年

度でした。1987年は旧国鉄民営化により現在のJRが発足した年でした。1999年はま

さに世紀末ブームで地球が滅びるなど数々の話が出た年ではなかったでしょうか。

他、しまなみ海道開通・ユニクロブーム・平成の怪物松坂大輔がプロデビューし、初代新幹線0系が引

退し、現在の700系車両の登場で高速化の幕開けとなりました。

2011年は、大変痛ましい東日本大震災があり心を強く痛めた年度でありましたが、女子サッカーなでし

こJAPANがワールドカップ初制覇を成し遂げ、明るい希望を提供してくれた年になりました。また九州新

幹線が全通し、青森～鹿児島間が高速移動線で結ばれる年度にもなりました。生まれてから兎年をふり

帰ると、何かと新幹線と縁があり、共に成長していたと感じています。兎年は跳ねる年と言われ景気に

おいては変動が激しい年とよく言われます。2023年がどのような年になるか、ここ数年のコロナ禍の中、

明るい話は聞く事が少ないですが、今年は私自身、年男において、明るい未来・笑顔を少しでも皆様に

提供出来るよう日々努力を重ねる年に出来ればと思います。

最後に、私事ではありますが、１月末より社の新規事業立ち上げで当面群馬県高崎市起点でのスタ

イルになり、単身赴任生活が再び始まります。極力例会に参加出来る環境でなるべく広島へ戻るスタイ

ルを構築する事を考えております。本年度も会員皆様よろしくお願い申し上げます。

○優良従業員表彰

と き 1 月30日（月）例会時

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

○G6・7合同インターシティ・ミーティング
と き 2月12日（日）

受 付 12：30～13：10
会 議 13：20～17：15
懇親会 17：30～18：30

ところ リーガロイヤルホテル広島

※予告○支店長会員を囲む会（河豚祭）

と き 2 月13日（月）・2月14日（火）

各日18：30～
ところ 上関芸陽

○パールハーバーＲＣ表敬訪問

と き 2 月24日（金）～3月1日（水）

ところ ハワイ（ホノルル）

今後の予定

今 井 廣 志

本日 2 0 2 3 年 1 月 1 6 日例会
「 卯 年 － 年 男 ・ 年 女 年 頭 の ご 挨 拶 」
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委員会報告
「2022クリスマス家族夜間例会・懇親会」

今月の会員記念日（ 2 0 2 3 年 1 月）
会員誕生日
細 田 正 雄
伊 藤 正 樹
上 原 亮
久保河内豊
林 亮 介
岸 本 秀 樹

2日
3日
3日
4日
4日

15日

上 田 康 博
守 下 康 弘
土 肥 雪 彦
平 川 勝 洋
林 潤 子

16日
16日
28日
28日
28日

パートナー誕生日
細 田 正 雄

伊 藤 正 樹

平 川 勝 洋

髙 橋 心 里

國 司 晃

脇 舛 賢 治

荒 木 浩 幸

細 田 照 子

伊 藤 佳 子

平 川 信 江

髙 橋 京 美

國司 加奈子

脇 舛 優 子

荒 木 和 美

2日

4日

9日

9日

11日

29日

29日

入会月
田 上 克 彦

要 田 昭 治

旦 康次郎

佐々木 誠

上 田 康 博

H14年

H17年

H20年

H22年

H25年

鹿 瀬 賢 二

蔦尾健太郎

角田由貴子

久 行 康 夫

H27年

H28年

H31年

R2年

結婚記念日
見 正 伸 也
平 岡 誠 治
吉 田 信 秀

1日
22日
24日

柄 博 治

荒 木 浩 幸

28日

29日

創業月
見 正 伸 也
大 井 克 元
髙 橋 心 里
田野原 浩

（株）アンプ
（株）ミタキヤ
（株）広島ゴルフショップ ダイナマイト
（株）エラン広島

報告：親睦担当リーダー 尾立道泰

2022年のクリスマスは、12月26日、ANA クラウンプラザホテル広島において恒例の東南RCクリスマス

会が開催されました。2020年2021年とコロナ禍で開催が見送られていた家族例会でしたが、今年は新

型コロナの行動制限はなく、会員とご家族、広商インターアクトクラブのメンバー3名と顧問の先生、米山

奨学生アンさんの総勢114名によるパーティーが実現しました。尾立トナカイによる司会による軽やか

な?トークで進行し、佐野会長による「メリークリスマス！」の発声・挨拶で幕を開けました。出席いただい

たお子様に佐野会長からお菓子とおもちゃのプレゼントの後、古本副会長さんによる乾杯の合図で美味

しい料理と飲み物がテーブルに運ばれ、ご家族同士の交流や会員同士が賑やかに歓談しました。イベ

ントトップバッターのGIMMICKつくしさんと4名のマジックイリュージョンショーでは、食事を楽しみながら

テーブルマジックを披露、その後のステージでは、マジシャンが消えるショーや、ファイヤーマジック

ショーに子ども達はもちろん、大人たちも目が釘付けになりました。大くじ引き大会では会員のみなさん

から多くの協賛品をいただき、さらに豪華賞品も加わるなか、早田トナカイの軽妙なトークも相まって、自

分の名前が呼ばれないかと期待は最高潮に達し、次々と賞品ゲットしていきました。くじ引き大会の興奮

が覚めやらぬ中、佐々木副会長による中締め挨拶に続いて RIエコーリーダーの神田会員のリードボー

カルで「手に手つないで」を会場全員が合唱し、クリスマス家族例会・懇親会を締めくくりました。大きな

賞品を抱え喜ぶ子どもと、その笑顔を見て癒される大人たち。会場全体がアットホームな空間に包まれ

た素敵なクリスマスの夜でした。
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1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

6/6

広島東南ロータリークラブ 2 0 2 3 年 1 月 行事予定

1月は「職業奉仕月間」です

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1-

10-

20-

31-

2/ 休会（振替休日）

9/ 休会（成人の日）

16/ 第2857回例会

「年男・年女年頭挨拶」

23/ 第2858回例会

「健康寿命について」

土肥雪彦会員

30/ 第2859回例会

「優良従業員表彰」

職業奉仕・経営研究担当

16/ 定例理事役員会

23/ 次年度定例理事役員会

30/ 在広RC合同幹事会

16/ 100万ドル食事

（ポリオ寄付）

14/ ゴルフ


